

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Avignon, le 4 mars 2021

### Point de situation sur l'école primaire Jean Moulin à Pernes-les-Fontaines : rouverture de l'école le lundi 8 mars.

Ces dernières semaines, plusieurs élèves de l'école primaire Jean Moulin de Pernes-les-Fontaines ont présenté des symptômes (endormissement, nausées, céphalées, douleurs abdominales...), sans signes de gravité.

L'accueil des enfants au sein de l'école a été suspendu dès le 4 février afin de permettre la **mise en œuvre d'investigations approfondies** par une **cellule de coordination pluri-disciplinaire** pilotée par **Santé Publique France** et associant les représentants des parents d'élèves.

De nombreuses analyses ont été réalisées dans les locaux de l'école : sur les fluides (eau, air), l'alimentation (plats servis à la cantine), les équipements (contrôle de la chaudière), mesure du taux de monoxyde de carbone, etc. Ces contrôles n'ont révélé aucune anomalie.

En complément, les classes ont été désinfectées et un bionettoyage complet de l'école a été réalisé. Des recommandations concernant l'aération des locaux et la mesure des paramètres de confort et des polluants réglementaires ont été faites et seront mises en place dès la rouverture de l'école.

Au vu de ce diagnostic et de l'état de santé satisfaisant des enfants restés à la maison, **l'école primaire Jean Moulin sera rouverte le lundi 8 mars**. Un protocole précis sera mis en place pour la prise en charge des élèves en cas d'apparition de nouveaux symptômes lors de la reprise des cours, avec une présence infirmière ou médicale en relais sur le temps scolaire.